挨拶

◆農林水産省 関東農政局 利根川水系土地改良調査管理事務所 所長 利根 基文様挨拶

皆様おはようございます。只今ご紹介に預かりました関東農政局利根川水系土地改良調査管理事務所 所長をしております利根と申します。

まず、冒頭能登半島地震で被災された方々に衷心よりお悔みとお見舞いを申し上げますとともに一日も早い復旧、復興が実現されます事を切にお祈り申し上げます。

本日は、通常総代会が、このように盛大に開催されますことにつきまして、心よりお慶びを申し上げます。 また、今程、表彰の栄に浴された皆様方、誠におめでとうございます。ご臨席の皆様方におかれましては、 日頃より農業農村整備事業の推進に特段のご理解とご協力を賜っておりますことにつきまして、厚く御礼 を申し上げます。

ご挨拶の機会をお借りいたしまして農業農村を巡る最近の情勢について若干のご紹介をさせていただきます。

まず、令和5年度補正予算が昨年11月に成立するとともに令和6年度当初予算が昨年12月に概算決定され、これらを合わせた農業農村整備事業関係予算につきましては国会審議中でございますが前年度から106億円増となり6,240億円を確保した形となっております。これもひとえに関係の皆様方が地域の声をしっかりと各方面にお届けいただいた結果と深く感謝を申し上げます。また皆様ご案内のとおり現在、食料・農業・農村基本法の改正に向けた各種作業が進められております。直近の状況といたしまして去る2月27日に規制法案が閣議決定され国会に提出されておりまして今後関連制度と共に審議されていくこととなりますが私共現場レベルにおきましてもこの動向を踏まえ地域の実情に応じた政策の推進に努めて参る所存でございます。

次に当事務所所管に係る情勢といたしまして両総用水地区に係る水利権協議につきましては令和 6 年度の代掻き期用水前倒しのための緊急取水協議を本年度内に完了する見込であるとともに令和 7 年度末に期限を迎える水利権更新協議につきましても事前説明などの準備作業を進めているところでございます。また、昨今のエネルギー価格高騰や低炭素社会構築の動きを受け本地区農業水利施設の省エネ化を図って行くための各種調査につき来年度より着手する計画としております。関係の皆様方におかれましたは引き続きのご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

結びに両総土地改良区様の益々のご発展と、ご臨席の皆様方のご健勝をご祈念申し上げまして私からの挨拶とさせていただきます。

本日は通常総代会の開催、誠におめでとうございます。